

FILMABEND

Auch diese Semester fand am 17.März 2010 unser, in der Zwischenzeit schon zur Tradition gewordener, Filmabend statt.

Dieses Jahr brachte der Film ‚Immer nie am Meer‘ die Studen-



ten zum Lachen. In der Hauptrolle garantierten die bekannten Satiriker Stermann und Grissemann sowie der Komiker Heinz Strunk einen amüsanten Abend. Das Versprechen wurde eingehalten und wir erlebten einen gelungenen, lustigen Filmabend mit kühlen Getränken und Knabereien.

Es freut uns sehr, dass die Veranstaltung in der Zwischenzeit sehr beliebt und immer gut besucht ist. Falls es sich bei dir dieses Mal nicht ausgegangen ist, der nächste Filmabend kommt bestimmt. Auf dein kommen freut sich dein 324er Team.

Harald Mayrhofer